
 
 

 
 
 
 

 
 

 

 
 

――「当初予算編成に対する政策提言」を提出―― 

新たな気持ちで新春をお迎えのことと存じ

ます。今年は辰年。昇竜のように勢いのある

年にしたいですね。 

ふじのくに県民クラブは、１２月１９日、川勝

知事に「令和６年度当初予算編成に対する政

策提言」を提出しました。 

今年度の会派目標として、県民の声を聴く

「広聴活動の強化」を所属議員にお願いして

きました。県民目線の政策提言になったと思

います。 

これに先立つ１１月６日、「事業見直しに関

する提言」も提出しました。 

社会情勢が変化する中、事業の“ビルド＆

スクラップ”は不可避です。事業の廃止・見直

しを徹底して、財源をねん出し、真に必要な

事業に投資することが重要です。 

事業見直しは令和元年から提言しています

が、これまでの経験上１２月では遅いと感じ、

今回別建てとし、前倒しで提言しました。 

「仕事は過去を見るのでなく未来を見るべ

き」、「目的と手段を間違えないよう、仕事の

ためでなく成果のために働くべき」。 

これは私の座右の書、ピーター・ドラッカー

「マネジメント」の一節です。 

ムダは無くす。コストは下げる。投資は効果

を測定した上でやるべきことはやる。 

これをモットーに、限られた財源を最大限

有効に活用できるよう、県民目線で政策推進

に取り組んでまいります。  

ふじのくに県民クラブ               令和６年新春号 
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【17 人の議員が県民の声を伝えました】 

 

 

 

 

 

提言書は下記の QR コードからご覧いただけます 
 

政策提言

 
 

事業見直し提言 

 
 



静岡県議会１２月定例会の視点 

○補正予算のポイント 
一般会計補正予算の総額は約４２４億円。令和３年度のコロナ対応や４年度の

物価高騰対策に比べると若干規模は減りましたが、それでも大きな補正額とな

りました。 

物価高騰対策は約７２億円。会派要望により、福祉施設、こども食堂や地域公

共交通事業者への支援も盛り込まれました。国の補正予算に対応した防災減災

対策も２４２億円余計上しました。 

また人事委員会勧告を踏まえた給与改定も行われました（約３７億円）。社会

全体の賃上げの流れに沿ったものです。引き続き行政の生産性向上に努めて

いきます。 

○リニア中央新幹線南アルプストンネル工事について 
１１月２９日、県は、工事により流出する「水」の減少対策としてＪＲ東海から提示されていた「田

代ダム取水抑制案」を了承する旨を伝え、１２月２１日、ＪＲ東海と東京電力関連会社との間で合意

が結ばれました。一部条件はありますが、水問題については課題解決に向け一歩前進した事にな

ります。 

残る問題は「生態系」と「土」です。これに関し１２月７日、国土交通省の有識者

会議から報告書が示されましたが、内容を見ると事前調査不足やトンネル掘削

土処理など課題は残っています。今後、県の専門部会においてＪＲ東海との対話

が続きます。 

所属する危機管理・くらし環境委員会では、１２月１４日に集中審査を行いまし

た。私からは県に対し、課題の明確化とわかりやすい情報発信、打開策の検討

を求めました。ＪＲ東海には引き続き真摯な対応を求めるとともに、環境と経済

の両立に向けて取り組んでまいります。 

○遠州灘海浜公園（篠原地区）の整備について 
周辺エリアの活性化に向け、ＪＲ高塚駅から公園までのまちづくりについて浜

松市と情報交換を進めています。 

今後のスケジュールとしては、現在進めている官民連携導入可能性調査の結

果を踏まえ、野球場の規模、構造を検討し、２月定例会で基本計画素案が示さ

れる予定です。また来年度は、事業認可を取得した後に用地調査及び用地取得

を行い、並行して官民連携事業の事業者選定を行う方向で検討を進めています。 

○静岡県議会 日印友好議員連盟（インド議連）の設立 
１２月１４日、インドとの友好交流を促進する議員連盟を設立しました。県議会では現在、台湾、

韓国との友好議連が活動しているほか、静岡県として中国浙江省、モンゴル・ドルノゴビ県、イン

ドネシア・西ジャワ州との間で友好協定や覚書を交わしています。 

成長著しいインドにはスズキをはじめ多くの企業が進出しており、経済交流のほか人的交流も

増えています。こうした状況を県議会としても後押しし、県の成長につなげたい考えです。インド

議連で私は副会長を務めます。Win-Win の関係ができるようガンバリます。 
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